

# POLSEK

## Kapolri Buka Rakernis Baharkam Polri Tahun 2024 di Makassar

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.POLSEK.ID](https://maros.polsek.id)

Jun 5, 2024 - 15:36



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri), Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., secara resmi membuka kegiatan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Badan Pemelihara Keamanan (Baharkam) Polri Tahun 2024 di Hotel

Four points By Sheraton, Makassar, Rabu (05/06/24).



Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Badan Pemelihara Keamanan (Baharkam) itu dibuka langsung oleh Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan dihadiri oleh Asops Kapolri, Kadiv Humas, AsSDM Polri, para Kapolda se- Sulawesi.

Kegiatan tersebut mengangkat tema “Baharkam Polri Presisi Yang Proaktif Dan Adaptif Siap Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan”. Kegiatan ini bertujuan untuk mengevaluasi serta mengukur implementasi tugas-tugas Baharkam Polri.

Dalam sambutannya, Jenderal Listyo Sigit Prabowo menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasinya atas prestasi dan penghargaan yang telah diraih oleh Baharkam Polri. "Teruslah memberikan pengabdian terbaik sebagaimana transformasi menuju Polri yang Presisi," ungkap Kapolri, menekankan pentingnya dedikasi dan inovasi dalam mendukung transformasi Polri.

Sementara itu, Kabaharkam Polri, Komjen Pol. Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si., menjelaskan bahwa Rakernis Baharkam Polri Tahun Anggaran 2024 tahap kedua ini merupakan kesempatan bagi jajarannya untuk mengevaluasi dan mengukur hasil pelaksanaan tugas serta tindak lanjut dari Rakernis tahap pertama yang telah dilaksanakan sebelumnya.

Selain membuka Rakernis, Jenderal Listyo Sigit juga menerima penghargaan kehormatan berupa gelar kerajaan dari Kabupaten Gowa dan Kabupaten Bone, yang diberikan di sela-sela acara tersebut.

Dengan berlangsungnya Rakernis ini, diharapkan Baharkam Polri semakin siap dan adaptif dalam mendukung percepatan transformasi ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan, sejalan dengan visi dan misi Polri Presisi. (Humas Polres Maros/\*)